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Sportverein Lohhof e.V.      Unterschleißheim, den 13.10.2012 
Protokoll der Vereinsausschusssitzung      
am 24.09.2012 
 

 
Ort:  Unterschleißheim, Sybilles, Anna-Wimschneider-Str. 7 (Tennispark) 
 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
 
 
Beginn: 20:00 Uhr 
Ende:  21:35 Uhr 
 
 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
2. 
 
 
 
 
3. 
 
 
 
 
4. 
 
 
 
 
 
 
 

 
Begrüßung 
 
Brigitte Weinzierl begrüßt die Anwesenden und stellt die fristgemäße und 
formgerechte Einladung per Post vom 13.09.12, sowie die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
 
Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Genehmigung des Protokolls der VAS vom 27.06.2012 
 
Das Protokoll wird ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
 
Verlängerung des Darlehens der Hauptkasse an die Abteilung Fußball 
 
Die Verlängerung bei der Hauptkasse des SVL wird einstimmig für ein 
weiteres Jahr genehmigt. Das Darlehen ist weiter mit 20.500 EUR valutiert, 
andere private Darlehen werden zunächst zurückgeführt. 
Das Darlehen für den Tennispark wird derzeit nicht in Anspruch genommen. 
Es wurde festgestellt dass der Schaden anders gelagert ist und der Antrag 
bei der Stadt wurde daher zurückgezogen. 

Erledigung 
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5. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Übernahme der Übernachtungsräume im Ballhaus Forum durch den 
SVL 
 
Vom Bayerischen Volleyballverband (BVV) wir der Vertrag zur Nutzung von 
Räumlichkeiten im BallhausForum zur Übernachtung (1. Stock) und Büro (2. 
Stock) nicht verlängert, diese Räumlichkeiten sind somit ab dem 01.01.2013 
verfügbar. 
Brigitte Weinzierl präsentiert die Idee den 1. Stock zu halten, indem der SVL 
die Organisation der Übernachtungsräumlichkeiten an Sportler und Gäste 
gemeinnütziger Vereine sowie der Stadt übernimmt. Auf einer Fläche von 
420 m² sind 7 x 3-Bett-Zimmer mit Sanitäreinrichtungen sowie 3 DZ 
vorhanden, diese sollen mit 15 EUR / 20 EUR für DZ / EZ ohne Frühstück 
angeboten werden. Die Verwaltungsarbeiten sollen mittels Mini-Job (400 
EUR) abgedeckt werden. Für die Reinigung liegt ein Angebot eines 
gewerblichen Partners (MTR) vor. Es werden jährliche fixe Kosten von 
12.000 EUR und variable Kosten von 3.500 EUR angenommen, um letztlich 
eine Kalkulation auf Null zu erreichen. Ziel ist es, Sportgruppen eine 
günstige Übernachtung zu ermöglichen. 
Ein Antrag an die Stadt ist dazu notwendig, die Einrichtung soll vom BVV 
abgelöst oder neu - mit Abschreibung über 10 Jahre - beschafft werden. 
An den Räumen im 2. Stock hat der Verein ausdrücklich kein Interesse. 
Matthias Kock ergänzt, dass mit dieser Lösung der SVL gemeinnützig den 
Gästen aus Jugend, Sport oder Soziales eine Übernachtung angeboten 
werden kann. 
In der folgenden regen Diskussion werden intensiv verschiedene Themen 
wie randalierende Jugendgruppen, Haftungsfragen, negative Erfahrung des 
Hotels Dolce bei Vermietung an Einzelpersonen während Sportturnieren, 
Bindungsfrist, Auslastung, Belegungsvertrag sowie gemeinsame Schlüssel 
für Übernachtung und Hallen besprochen. 
Grundsätzlich wird die vorgestellte Idee von der VAS bei einer 
Gegenstimme durchweg positiv aufgenommen. Die Präsidentin dankt für die 
Hinweise der Versammlung, die entsprechend in die Verträge und Flyer 
aufgenommen werden sollen. 
 
 
Termine 2012 und 2013 
 
24.09 – 14.10.2012 Stadtradeln in Unterschleißheim 
Ziel ist das Klimabündnis und Motivation zum privaten wie beruflichen 
Radeln. Bislang sind in Unterschleißheim 17 Teams (davon drei des SVL) 
mit ca.100 Radler registriert. Eine einheitliche Gruppe „SV Lohhof Radler“ 
o.a. soll zusammengelegt werden. 
Im Rahmen des Stadtradelns wird durch Georg Wolf eine Radeltour des 
SVL organisiert. Diese findet am 6.10.12. statt, Treffpunkt für den 40 km 
langen Ausflug nach München ist der Rathausplatz und die Tour wird durch 
Petra Halbig im Lohhofer Anzeiger angekündigt werden. 
09.11.2012              Verleihung Sportabzeichen 
                                / Kreistag BLSV Unterhaching (wir haben 8 Stimmen, 
                                  Meldungen von Delegierten bitte an B. Weinzierl) 
17.11.2012              Internationales Fest 
18.11.2012              Volkstrauertag 
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7. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

04.12.2012              VAS (Tennispark) 
11.01.2013              Neujahrsempfang der Stadt 
22.01.2013              Treffen Vereinsvorstände (verschoben auf 30.01.2013) 
15./22.03.2013        Sportlerehrung (verschoben auf 01.03.2013) 
23.03.2013              Osterlauf 
10.04.2013              Bürgerversammlung 
12.04.2013              MV (Freitag, alternativ Dienstag 09.04.2013) 
11./12./13.03.2013  VAS 
17./18./19.06.2013  VAS 
23./24./25./09.2013  VAS 
03.12.2013               VAS (Dienstag) 
 
Petra Halbig berichtet vom Treffen der Pressewarte und 
Internetbeauftragten. Die Resonanz zu den Treffen war in der 
Vergangenheit recht schlecht, die Abteilungsleiter sollen sich mehr 
einbringen. Für die nächste Sitzung am 11.10.12 oder 23.10.12 wird 
vorgeschlagen, auch die Abteilungsleiter einzuladen. 
 
 
Informationen des Präsidiums 
 
Brigitte Weinzierl dankt für die Teilnahme an den Veranstaltungen der 
vergangenen Monaten wie Fußballturnier der Bayerischen Gewerbeaufsicht, 
Lampionfest, Schöner Ferientag, Totengedenken der Würmbachtaler, 
Babyempfang der Stadt sowie Weltkindertag. 
Die Jugendolympiade ist gut gelaufen und die Präsidentin dankt allen 
Beteiligten. Die Gelder vom Landratsamt sind eingetroffen. Die Buchung 
Verzehrbons (Konto 7010) und entsprechende Ausgaben erfolgt im 
Geschäftsbetrieb, der Rest (Konto 5810) und Ausgaben dazu im 
Zweckbetrieb. 
Daniela Klimke berichtet vom Vereinsinfotag BLSV Oberbayern, der am 
23.06.12 in Ismaning stattfand. 
Richarda Zorn hat Ihre Arbeit als Managerin der Abteilung VB begonnen. 
 
Die Leuchtreklame an der Geschäftsstelle wurde montiert, die Steuerung 
der Dämmerungsschaltung muss noch optimiert werden. 
Bei Gesundheitssport wurde neu im Programm Wirbelsäule 70+ eingeführt, 
Problem ist bislang das BallhausForum, das als zu weit entfernt angesehen 
wird. 
In Kooperation von Reha/Judo/BVS (Bayerischer Versehrten Sportverband) 
wurde die Erlebte Integrative Sportschule (EISs) gestartet. 
Bei der neuen Turnhalle FOS / BOS ist der Linien- und Ösenplan in 
Abstimmung. 
Aufgrund der Trinkwasserverordnung wird nächste Woche die 
Laboruntersuchung bei Tennis Lohhof stattfinden. Tennispark 
Unterschleißheim wurde dbzgl. aber nicht angeschrieben, eine Klärung mit 
Hn. Kling folgt. 
Die Bekanntgabe der Anforderung bzgl. BRK hat nur an die entsprechende 
E-Mail Adresse zu erfolgen: dienste@brk-unterschleissheim.de 
Bei der Plakatierung in Unterschleißheim ist die gültige Verordnung der 
Stadt einzuhalten. 
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8. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die gewünschten Standorte der Defibrilatoren sind an die Stadt 
weitergegeben. 
Anstelle der entschuldigten Schatzmeisterin teilt die Präsidentin den 
Kassenstand der Hauptkasse zum 19.09.12 mit: 68.000 EUR 
Die KSK verteilt keine Überweisungsbelege mehr. Die Zahlungen können 
beleglos durch Übermittlung im DATAUS-Format an die Schatzmeisterin 
erfolgen oder per Beleg zur manuellen Erfassung. 
Die Spenden der KSK sind auf einen Betrag von 4.000,- EUR aufgelaufen. 
Diese Summe wird nun nach dem üblichen Schlüssel an die Abteilungen 
verteilt. 
Die Staatsmittelförderung ist eingegangen und wurde verteilt (0,265 €/Punkt, 
dies bedeutet 0,01 € mehr als 2011). 
Die Ertragssteuern für 2010 werden Mitte Oktober eingezogen werden. Den 
betroffenen Abteilungen werden morgen die Listen zur Verfügung gestellt. 
Für die Förderanträge an die Stadt Unterschleißheim ist es allerhöchste Zeit. 
Da die Anträge bis zum 01.10.12 bei der Stadt sein müssen, benötigt die 
Präsidentin die Angaben bis spätestens Mittwoch, 26.09.12. 
 
 
Sonstiges 
 
- Petra Halbig berichtet, dass die Nord-Rundschau eine Verlinkung bei VB 
angefragt hat. Ohne näher darauf einzugehen, wurde dieses Ansinnen 
abgelehnt. Es bleibt weiterhin bei der Regelung der VAS vom 12.12.2006, 
kein Link auf Portal-Anbieter ist erlaubt, 
 
- Von der Jugendolympiade sind noch T-Shirts in weiß übrig geblieben und 
können bei Bedarf in der Geschäftsstelle abgeholt werden. 
 
Keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Brigitte Weinzierl bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern des 
Vereinsausschusses für die Aufmerksamkeit und schließt die Sitzung. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Stefan Guggenmos       Brigitte Weinzierl 
    Schriftführer             Präsidentin 


